

# Ligne du temps



1955      1959    1960                      1968                      1982                      2003                      2015                      2020

- 1955 :** Construction d'une école de 8 classes pour garçons au village (école Jean-Fortin actuelle, phase 1)
- 1959 :** Construction d'une annexe au collège des garçons, soit 4 classes et une résidence pour les religieuses (école Jean-Fortin, phase 2).
- 1960 :** Monsieur Jean Fortin est nommé directeur à l'école des garçons.
- 1968 :** Fusion des Commissions scolaires de St-Honoré, St-Fulgence, Chicoutimi-Nord et Ste-Rose du Nord pour former la Commission scolaire Valin.
- 1982 :** Construction de l'école La Source.
- 2003 :** Fusion des écoles Jean-Fortin et La Source.
- 2015 :** Agrandissement de l'école Jean-Fortin de 12 classes et un gymnase.
- 2020 :** Rénovation majeure à l'école La Source dont l'ouverture d'un service de garde et la bibliothèque.

## Un peu d'histoire...

Construction du collège des garçons (École Jean-Fortin) En 1955, après plusieurs années de démarches, la commission scolaire débute la construction d'un collège de huit classes, pour garçons. L'inauguration officielle a lieu le 27 mai en présence de l'honorable Antonio Talbot, député provincial de Chicoutimi et ministre de la Voirie (l'un des grands responsables de la subvention) et de plusieurs dignitaires. Le département de l'Instruction publique a accordé une subvention représentant 85 % du coût de la construction qui s'élève à 78 750 \$. En 1959, on construit une annexe permettant d'ajouter quatre classes et une résidence pour les religieuses au coût 78 850 \$ et c'est l'entrepreneur J.-A. Belley qui obtient le contrat. Le nouveau collège met fin à la vocation de la première école du village, située sur le boulevard Martel. En 1967 on ajoute six classes et un gymnase. Quelques années plus tard, vers la fin des années 1970, on ajoute, sur une base temporaire, des maisons mobiles afin de pallier au manque de classes.

